

Communiqué de presse

Genève, le mardi 25 mars 2025

Mathieu Fleury, Directeur général de Lémanis SA, a été nommé par la Chambre de Commerce et d'Industrie France-Suisse (CCIFS) comme nouveau Directeur général à partir du 1er septembre 2025.

Depuis juin 2021, Mathieu Fleury est Directeur général de Lémanis SA, la filiale CFF/SNCF au service du Léman Express (LEX), le RER qui relie sur 230 kilomètres de ligne et 45 gares les cantons de Genève, de Vaud et la Région Auvergne Rhône Alpes. «Train d'union» entre la France et la Suisse, un des plus grands réseaux ferroviaires transfrontaliers d'Europe et premier service RER 24h/7 de Suisse, le LEX est depuis cinq ans un immense succès et a été adopté immédiatement par la population, avec 70'000 montées quotidiennes en moyenne.



Au cours de ces quatre dernières années, Mathieu Fleury a contribué de manière significative au développement de ce nouveau produit ferroviaire, colonne vertébrale de la mobilité régionale devenue source d'inspiration pour d'autres projets similaires, notamment les SERM («services express régionaux métropolitains») en voie de constitution en France.

Accompagnant et nourrissant les réflexions stratégiques des Maisons-mères et des Autorités organisatrices sur l'évolution de Lémanis et du produit Léman Express, Mathieu Fleury a aussi su fédérer les parties prenantes de son périmètre, notamment en concluant des partenariats extrêmement prometteurs avec les acteurs-clé de la culture, du sport, du tourisme ou de l'économie. Cette période a aussi été marquée par la mise en cohérence transfrontalière et la stabilisation à un très haut niveau de la qualité de l'offre LEX, qui se reflète dans d'excellents résultats en termes de satisfaction client. Responsables de la communication et du marketing, Mathieu Fleury et ses équipes ont installé une image extrêmement positive du Léman Express grâce à des campagnes innovantes et percutantes et un positionnement pionnier dans le loisir, le digital et l'événementiel. Responsable de la planification de l'offre, Lémanis a contribué à préparer les futurs succès du LEX, notamment au travers de l'étude de sillons supplémentaires au cœur du réseau ou encore le projet d'achat par les CFF de matériel roulant supplémentaire pour absorber la demande de part et d'autre de la frontière. Nous relevons enfin l'excellent climat de travail que Mathieu Fleury a su faire régner au sein de Lémanis, en obtenant le label «Great place to work» et la certification «Best workplace» (Care et Suisse romande), mais aussi entre les équipes CFF et SNCF, avec un sain esprit de «coopétition» pour réunir le meilleur des deux cultures d'entreprise.

Au nom du Conseil d'administration de Lémanis SA, nous félicitons chaleureusement Mathieu Fleury pour sa nomination en tant que Directeur général de la CCIFS et nous le remercions vivement pour son engagement en faveur de la mobilité transfrontalière. Nous lui souhaitons tout le meilleur pour son avenir professionnel et privé.

CONTACTS MÉDIAS

Lémanis SA	presse@lemanis.ch	+41 (0) 79 614 85 89
CFF SA	presse@sbb.ch	+41 (0) 51 220 43 43
SNCF Voyageurs	presse.sncfvoyageurs@sncf.fr	

Lémanis SA

Chemin de la Gravière 3
1225 Chêne-Bourg (GE)